

celui-ci se précipitant aussitôt dans les bras de son frère, et se tournant du côté des juges : « Citoyens, leur dit-il avec « toute l'énergie que pouvait inspirer un tel mouvement, arrê- « tez, gardez-vous de confirmer l'injustice que vous venez de « prononcer. Nous avons répondu franchement à toutes vos « interrogations ; vous avez entendu que notre conduite a « toujours été la même, si mon frère est coupable, je le suis « également, et je dois aller à l'échafaud avec lui : si je suis « innocent, il l'est aussi et doit être absous. Écoutez enfin « votre conscience, et réparez une erreur que vous vous « reprocheriez à jamais. » Les juges, atterrés par la force d'un sentiment dont ils n'avaient pas même l'idée, se regardèrent un moment et par un élan unanime, prononcèrent leur liberté. »

